

Der Waldausflug

Am 24.10.24 haben wir uns mit der B3/4 um 8:00 Uhr an der Waldgaststätte Müllershausen getroffen. Gemeinsam sind wir zum Waldstützpunktchen gelaufen. Dort angekommen, haben wir mit dem Förster, den zwei Studenten und dem Hund Puma Bekanntschaft gemacht. Nach einem guten Frühstück haben wir uns in zwei Gruppen aufgeteilt. Mit einem kurzen Abstand starteten beide Gruppen zu den Stationen. An allen fünf Stationen konnten wir viel Interessantes über den Wald lernen. Mir hat die Station drei am besten gefallen. Hier sollte man die Natur erforschen. Danach haben sich beide Gruppen wieder getroffen und sind zurück zum Waldstützpunktchen gewandert. Anschließend sind wir auf den Carolinenturm gelaufen. Dort konnten wir spielen. Als Highlight des Tages hat uns der Förster erlaubt, den Turm zu besteigen. Das war cool. Um 13:00 Uhr war der schöne Ausflug schon zu Ende. Ein großes Dankeschön an die Eltern die uns gebracht und abgeholt haben.

von Arik